

## 筆の里工房8月の休館日 8月5日・12日・19日・26日



# 筆の里工房

〒731-4293 広島県安芸郡熊野町3115-1  
TEL(082)855-3010 FAX(082)855-3011  
開館時間9:30~17:00 (入館は16:30まで)  
URL:<http://www.fude.or.jp/>

### 第6回ふれあい書道展 作品展示

高齢者から子どもまでの初心者を主な対象とした「ふれあい書道展」の入賞作品を展示します。

期間 8月6日(火)~25日(日)

ティンガティンガ村の  
画家たち

タンザニアの絵として有名な「ティンガティンガ」の絵は、ごく普通の日常に出てくる動物たちや生活をモチーフとしながら、それらをダイナミックなデフォルメや多彩な色使いで表現されています。タンザニアの人々の純真さ、暖かさ、温もりが素直に表現されたそれらの作品は、世界

中から失われつつある人間が持つ本来の美を感じさせます。

今回、ティンガティンガ村で絵を描く作家たちの作品を約20点紹介します。

期間 8月27日(火)~  
9月29日(日)

内容  
エナメルペンキ画 約20点

### 色紙づくり体験

自分で書いた作品を色紙に仕立てる体験講座を開催します。書や水墨画はもちろん、絵てがみ、友禅染などをご持参ください。(※要申込)

日時 8月31日(土)

午後1時半~午後4時

参加費 PAL会員 一般 1千5百円 2千円

材料費 実費  
講師 倉谷敏夫さん

(表具専門家・筆の里工房裏打ち表装入門教室講師)

## ジミー大西作品展 開催中

期間 9月23日(祝)まで



子どもたちが自由な発想で、自由なものを描いてほしい。  
「動物を描きなさい」と言われて動物を書くんじゃなしにね。

—ジミー大西—



▲サイン会には朝5時から並ぶ人もいるほどの大盛況ぶり。多くのお客さんを前に、「こんなにたくさんの人が見に来てくれてとても嬉しいです」とジミーさん。



ジミー大西さん

7月20日の「ジミー大西作品展」初日にジミー大西さんが来町され、オープニングイベントとして第一小学校の3年1組の児童たちとワークショップを行いました。

ワークショップでは、巨大パズルになったジミー大西さんの作品「トーテンくん」に、児童たちの描いた小さな絵をはめ込みました。

「いっぱいいろんな色を使ってくれてありがとう。みんなの楽しい絵が作品から飛び出してきそうだね。」とジミーさん。子どもたちの自由な発想を大切にしたいという思いが児童たちに伝わり、星やロケット、花、フルーツ、架空の動物など、子どもたちの楽しい絵の入ったジミーさんとの共同作品が完成しました。

このワークショップ風景は8月から筆の里工房内の映像ホールで放映します。

# この地に(77)

地元、熊野高校を通じて、地域と学校について考えていきます。



6月21・22日、熊野高校の中庭において「熊高祭」が開催されました。各クラスの時間をかけた「垂れ幕」の披露からスタート、百人一首、音楽コース等のステージ発表、内見会で第1日目を終えました。

熊高祭、開催される！



筆都が育てる。  
筆都を育てる

熊野高等学校

第2日目はステージでのバ  
ンド演奏、教室でのさまざま  
な出し物、中庭では3年生に  
よる出店、空手道部の演武、  
書道部による大書、その大書  
に花を添えてくれたのは「熊  
野筆太鼓（和太鼓子どもクラ  
ブ）」の皆さんです。

特に今年は地元の小・中学  
生が力強く太鼓をたたいてく  
れました。  
時間のたつのを忘れるほど、  
楽しい熊高祭でした。



## くまの歌壇

熊野町短歌同好会

力サブランカのそこはかとなく香りくる診療を待つ長き時間の間に  
小庭辺に色鮮やかに咲き初めぬのうぜんかづらは夏の陽を待ちて  
花毬の紫陽花一日雨をうけ華やぐ庭の日暮れ涼しき  
ホワイトとミントグリーンに囲まれて湯浴み初めする我が家の名湯  
枕辺のラジオに貼りいる亡き夫の写真と共にサッカーを聞く  
胸を張るサッカー場の選手達日本の勝利を祈りつつ見る  
長の日を病み給う友の終の日を迎えると聞く今朝の雨

大原 中田 中中 高  
杉 森 本 中井 千代 子  
徳 喜久 寿美子 洋子 子  
子 枝 子

## 陸上駅伝部が熱い！

第55回中国高校総体が6月21日～23日に広島スタジアムで行われ、陸上駅伝部からは5名が出場し、3000メートル障害で窪岡晃くんがインターハイの切符をつかみました。

3000メートル障害 第5位 窪岡晃くん 9分16秒38

5名とも県代表として全  
力を尽くし、走り抜くこと  
ができました。8月1日～  
6日に行われます茨城イン  
ターハイでは、挑戦の心で  
勝負できるように頑張りますので、どうぞ応援をよろ  
しくお願い致します。

